

Des enseignants espagnols demandent le boycottage des universités israéliennes



Madrid, 20 août (RHC).- Des professeurs de l'Université de León se sont joints au boycottage académique contre Israël auquel prennent part plus de 1 200 chercheurs et enseignants espagnols qui demandent la fin de l'occupation de la Palestine.

Les professeurs de Pédagogie, de Géographie et de Philologie de ce centre d'études supérieures réclament la rupture des relations institutionnelles avec des universités et des centres de recherche d'Israël tant que celui-ci continuera à violer les droits du peuple palestinien.

Dans d'autres pays de l'Union Européenne, l'on réclame aussi l'interruption de la coopération avec des universités et des centres de recherche israéliens . Le manifeste appelé « Boycott, Désinvestissements et Sanctions » contre Israël, réclame la suspension de l'accès préférentiel des institutions de ce pays à l'Espace Européen à cause des violations des droits de l'Homme commises par Israël.

Des personnalités internationales comme le physicien Stephen Hawking et quatre

associations académiques des États-Unis se sont jointes à l'appel de paix pour la société civile palestinienne.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/31420-des-enseignants-espagnols-demandent-le-boycottage-des-universites-israeliennes>



Radio Habana Cuba